

Freitag, 30. Juni 2023, Rhein-Zeitung Kreis Neuwied, Seite 5

## Sieben Kommunenarbeiten eng zusammen

Weißenthurm. Der Verein „Regiopole mittleres Rheinland“ wird in den kommenden Tagen seine Arbeit aufnehmen. Darin schließen sich die Städte Koblenz, Neuwied, Andernach, Bendorf und Lahnstein und die Verbandsgemeinden Weißenthurm und Vallendar zusammen, um künftig die Zusammenarbeit der Kommunen zu intensivieren. Die Stadt- und Gemeinderäte aller Beteiligten haben in den vergangenen Monaten dem Vereinsbeitritt zugestimmt. Am kommenden Dienstag soll die Gründungsversammlung stattfinden. Gastgeber wird Thomas Przybylla sein, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Weißenthurm und einer der Initiatoren. red

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.

